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ATA 
ATA n° 08/2013. Aos dez dias do mês de abril de dois mil e treze, às dez horas, no mini-
auditório da Escola de Engenharia, reuniu-se ordinariamente o Conselho da Unidade sob a 
presidência do Professor Humberto Camargo Piccoli, presentes os Conselheiros Ana Paula 
Gomes, Antônio Marcos de Lima Alves, Carla Silva da Silva, Cezar Augusto Burkert Bastos, 
Cláudio Rodrigues Olinto, Cleiton Rodrigues Teixeira, Elizaldo Domingues dos Santos, 
Fernando Ramos Torres, Jeferson Avila Souza, José Antônio Fontoura, José Francisco 
Almeida de Souza, Luciano Volcanoglo Biehl, Luiz Antônio Bragança da Cunda, Mauro de 
Vasconcellos Real, Milton Luiz Paiva de Lima, Paula Lopes e Tales Popiolek Junior, 
justificadas as ausências dos Conselheiros Cesar Alberto Ruver, Ernesto Luiz Gomes Alquati 
e Rodrigo Jorge Macedo, ausentes os Conselheiros Eduarda Belloni, Leandro Lemos Pinheiro 
e Ricardo Gabriel Hubner, presente como convidada a Profª Fabiane Binsfeld Ferreira dos 
Santos. O Prof. Humberto Piccoli deu início a reunião com o Primeiro assunto: Parecer da 
CP nº 22/2013 – Projeto de Extensão intitulado “Estudo de demanda para a implantação 
de transporte hidroviário urbano na cidade do Rio Grande - RS” – Prof. Antônio Luis 
Schifino Valente – O Prof. Piccoli fez a leitura do parecer, salientando que o mesmo foi 
favorável à aprovação do projeto. Colocado o parecer em votação, foi aprovado por 
unanimidade. Segundo assunto: Parecer da CP nº 23/2013 – Alteração no Plano de 
Trabalho do Projeto de Extensão intitulado “Controle Tecnológico em Materiais de 
Construção Civil, Concreto, Geotecnia e Pavimentos: Ensaios, Laudos Técnicos, 
Pareceres, Assessorias e Consultorias” – Prof. Cezar Bastos – O Prof. Piccoli fez a 
leitura do parecer, salientando que o mesmo foi favorável à alteração do projeto. Colocado o 
parecer em votação, foi aprovado por unanimidade. Terceiro assunto: Proposta de Criação 
do Grupo de Pesquisa em Materiais Metálicos – GPEMM – O Prof. Piccoli fez a leitura do 
da proposta de criação do grupo, cujo líder é o Prof. Luciano Biehl. Colocado o assunto em 
votação foi aprovado por unanimidade. Quarto assunto: Proposta de Criação do Grupo de 
Pesquisa em Soldagem – O Prof. Piccoli fez a leitura da proposta de criação do grupo, cujo 
líder é o Prof. Douglas Bezerra de Araújo. Colocado o assunto em votação, foi aprovado por 
unanimidade. Quinto assunto: Indicação 001/2013 – Coordenação dos Cursos da Área 
de Engenharia Civil – Tabela de atividades complementares para o Curso de 
Engenharia Civil – A Profª. Carla, Coordenadora dos cursos da Área de Engenharia Civil, 
explicou a tabela. A aluna Paula Lopes mencionou que a obrigação dos alunos do quinto de 
ano de 2013 em cumprir 180 h de disciplinas eletivas é excessiva, considerando que os 
alunos ingressantes poderão dividir tal carga horária ao logo dos cinco anos. A Profª. Carla 
ressaltou que o segundo semestre do quinto ano não possui uma carga horária extensa, 
proporcionando aos alunos cursar as disciplinas eletivas e cumprir a meta de 180 h. O Prof. 
Lauro sugeriu a inclusão de pontuação para participação em atividade de ação de formação 
da cidadania, a Profª. Carla disse que tal inclusão poderá ser discutida no NDE. Colocado o 
assunto em votação foi aprovado por unanimidade. Sexto assunto: Indicação 004/2013 – 
Coordenação dos Cursos da Área de Engenharia Mecânica – Normas para 
regulamentação das Atividades Complementares do Curso de Engenharia Mecânica – A 
Profª. Fabiane, coordenadora dos Cursos da Área de Engenharia Mecânica, explicou a 
tabela. Com relação à pontuação de atividade profissional remunerada, os professores Cesar 
Bastos, Cleiton e José Francisco mostraram-se contrários, destacando que as atividades 
complementares visam incentivar os alunos a participar de atividades acadêmicas. Os 
professores Lauro, Claudio Olinto e Fernando destacaram a importância de valorizar a 
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experiência profissional dos alunos ainda que não relacionada com área de estudo. A fim de 
levar tal discussão ao NDE, a indicação foi baixada em diligências. Sétimo assunto: 
Indicação 005/2013 – Coordenação dos Cursos da Área de Engenharia Mecânica – 
Normas para regulamentação das Atividades Complementares do Curso de Engenharia 
Mecânica Naval – Considerando que a Tabela de Atividades Complementares do Curso de 
Engenharia Mecânica Naval é igual à Tabela de Atividades Complementares do Curso de 
Engenharia Mecânica, optou-se por baixar a indicação em diligências. Oitavo assunto: 
Relatório nº 02 referente ao 2º semestre de 2012 – Profª. Bianca Ozório – O Prof. Piccoli 
fez a leitura do relatório.  Colocado o relatório em votação, foi aprovado por unanimidade. 
Nono assunto: 1º Relatório e Relatório nº 02 referente ao 2º semestre de 2012 – 
Servidor Marcelo Goulart – O Prof. Piccoli fez a leitura dos relatórios. Colocados os 
relatórios em votação, foram aprovados por unanimidade. Décimo assunto: Autorização ao 
Prof. Sérgio Machado para ministrar disciplina no Curso de Especialização em 
Engenharia Elétrica/PROMINP – O Prof. Piccoli fez a leitura do Men. 37/2013 – C3, o qual 
tratava do convite para ao Prof. Sérgio Machado para ministrar a disciplina “Proteção e 
Combate a Incêndio em Sistemas Industriais”. Colocado o assunto em votação, foi aprovado 
por unanimidade. Décimo primeiro assunto: Assuntos Gerais – O Prof. Piccoli informou 
que deu ad referendum para considerar como atividade extraclasse para os alunos dos 
cursos da Área de Engenharia Civil o II Encontro Nacional de Engenharia Civil. O Prof. 
Luciano fez um breve relato sobre a reunião do CONSUN ocorrida no dia 05 de abril de 2013. 
A Profª. Fabiane destacou que 02 de maio é o último dia para inserir no sistema as notas de 
exame do segundo período letivo de 2012, o Prof. Piccoli se comprometeu a mandar um 
comunicado aos professores fazendo este alerta. Nada mais a tratar, o Prof. Humberto Piccoli 
encerrou a reunião às onze horas e dezessete minutos da qual foi lavrada a presente ata, que 
é assinada pelo Prof. Humberto Piccoli, que a presidiu, e por mim,Taise Barcellos Rodrigues, 
que a secretariei. 
 

TAISE BARCELLOS RODRIGUES                             HUMBERTO CAMARGO PICCOLI 
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